



ドリーム園だより 7月号

No. 117 2019. 7. 1

今年は例年ない遅い梅雨入りとなりましたが、暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。七夕に夏祭り、プール開きと夏の行事を楽しみにしている子ども達です。

7月の予定

- 4日(木) 身体測定
- 5日(金) 七夕会
クッキング(3~5才児)
- 6日(土) 夏涼み七夕会
- 10日(水) プール開き(2~5才児)
- 11日(木) プール開き(0・1才児)
- 18日(木) ボディペイント(2才児)
- 22日(月) ボディペイント(0・1才児)
- 25日(木) プール指導(3~5才児)
- 30日(火) ボディペイント(3~5才児)



7月のうた
♪アイアイ　♪うみ
♪すいかの名産地



6月のお誕生会



6月は3名の
お友達が誕生日を
迎えました。



あひるグループ

6月は小麦粉粘土や片栗粉粘土で感触遊びを楽しんだり、初めてハサミを使ったり筆を使っての制作にチャレンジしたくさんの事を経験しました。今月はプール・泥んこ遊びボディペイントなど夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

英語が始まったよ！



らいはん・いるかグループ

きりんグループと過ごすことが多く、クッキングや小麦粉粘土と一緒に楽しみました。クッキングで作ったロールサンドが嬉しくて2つともあつという間に食べていました。卵の殻むきも楽しかったようです。小麦粉粘土は感触を楽しみながら丸めたり伸ばしたりいろいろな物を作っていました。



感触遊び(小麦粉粘土)



ハサミに挑戦！！



ひよこグループ

新しいお友達を迎える1才児6名0才児4名の10名で過ごしています。シャワーが始まり、泣いている姿もありましたが、シャワーが終わるとスッキリ！！心地よさそうに眠りについています。6月は感触遊びや大型遊具を使って運動遊びを取り入れました。7月からはプールが始まります。夏の遊びを取り入れ楽しみたいと思います。

きりんグループ

子ども達が種を蒔いたひまわりも少しずつ芽が出てきて、窓越しから見て観察をしています。園庭に出ると「あつい」と言いながらも遊びまわり途中で水分補給をすると元気が出るようで毎日の水筒はとても助かっています。子ども達は、7月からのプール遊びを楽しみにしています。

ロールサンド作り



ひらのドリーム園 (06) 6791-5410

